

# BERITA TERBARU

## Layanan Integrasi Lapas Cilacap. Wujud Pemenuhan Hak WBP dan Masyarakat

Ghina Hazalah - [CILACAP.BERITATERBARU.CO.ID](http://CILACAP.BERITATERBARU.CO.ID)

May 21, 2024 - 21:18



\*\*

CILACAP - Kepala Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIB Cilacap, Dedi Cahyadi Tegaskan Lapas Cilacap terus berupaya memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat maupun warga binaan.

"Seusai pembenahan ruang pengadministrasian layanan kunjungan, Lapas

Cilacap semakin gencar menyelenggarakan pemenuhan hak warga binaan, salah satunya melalui layanan integrasi," ujar Dedi saat ditemui, Selasa (21/05)

Layanan Integrasi merupakan layanan yang diberikan oleh Lapas kepada warga binaan pemasyarakatan dan keluarga warga binaan pemasyarakatan (WBP). Adapun layanan yang diberikan yaitu: Pembebasan Bersyarat, Cuti Bersyarat, Cuti Menjelang Bebas, Cuti Mengunjungi Keluarga, dan Asimilasi.

"Hak integrasi ini dapat diberikan apabila warga binaan dapat memenuhi syarat administratif dan substantif, yang mencakup penilaian positif terhadap perkembangan individu setelah menjalani program pembinaan di Lapas Cilacap dan tidak terdapat pelanggaran hukum selama masa pidana mereka," jelas Dedi.

Bekerja sama dengan Balai Pemasyarakatan, menunjukkan Lapas Cilacap senantiasa berusaha mewujudkan hak integrasi warga binaan agar mereka dapat segera kembali menjadi anggota masyarakat yang aktif dan produktif dalam pembangunan.

Dedi juga berpesan kepada setiap jajaran Lapas Cilacap untuk konsisten melaksanakan pelayanan sesuai dengan standar operasional prosedur.

"Layanan integrasi ini merupakan bagian dari komitmen Lapas Cilacap dalam menjalankan tugasnya sebagai Lembaga Pemasyarakatan yang bertanggung jawab dalam mendidik, membimbing, dan mempersiapkan warga binaan untuk menjadi manusia yang lebih baik lagi," ucapnya.

"Kami berharap warga binaan dapat segera kembali bercengkrama bersama keluarga di rumah dan tidak mengulangi perbuatan-perbuatan yang melanggar hukum." tutup Dedi. \*\*\* (DA)